



Information presse | Paris, le 17 décembre 2018

L'INSEP obtient le Label CIO pour son centre médical

Après l'étude du dossier déposé en aout dernier par un collectif médical de pays francophone dont l'INSEP fait partie, le CIO vient de délivrer son prestigieux label, portant à onze le nombre d'instituts dans le monde.

Pour la première fois, les pays francophones seront représentés et pourront partager leur savoir-faire sur la thématique de la prévention des blessures et la protection de la santé des athlètes au travers de leurs activités clinique, éducative et de recherche. *« Nous sommes très fiers de l'obtention de ce label, c'est une vraie reconnaissance mondiale, les échanges vont être riches et à six ans des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris c'est une belle opportunité pour nous de partager nos travaux et recherches et enrichir notre savoir-faire. »* souligne le docteur Sébastien Le Garrec, responsable du pôle médical de l'INSEP.

En association avec 4 autres pays :

- Laboratory of kinesiology, Geneva University Hospitals, **Suisse**
- National Sport Institute of Quebec (INS Quebec), **Canada**
- Multidisciplinary Department for Sports Medicine and Traumatology (SportS2), University and University Hospital of Liège, **Belgique**
- LIROMS - Luxembourg Institute of Research in Orthopedics, Sports Medicine and Science, **Luxembourg**

Grâce à l'implication de tous, l'INSEP est fier de faire partie du programme médical du Comité International Olympique (CIO). *« Grâce à ce label du CIO, l'INSEP se positionne véritablement comme tête de réseau des établissements francophones tout en réaffirmant son leadership international et son statut de grand centre d'entraînement de préparation olympique et paralympique »* précise Ghani Yalouz, directeur général de l'INSEP.

Service de presse de l'INSEP

Camille Alengrin : Camille.ALENGRIN@insep.fr

AOP | Agathe Schrameck : contact@agence-op.fr